
 

 

 

 

 

 

 

１２／１０（火）

順 番 議　　員　　名

1 伊 藤 房 代

2 髙 橋 利 彦

3 髙 木 寛

4 伊 藤 保

１２／１１（水）

順 番 議　　員　　名

1 宮 内 保

2 林 晴 道

3 片 桐 文 夫

4 木 内 欽 市

令和元年旭市議会第４回定例会　一般質問日程



令和元年旭市議会第４回定例会一般質問表 

 

質問議員  質  問  事  項  及  び  要  旨  

 

伊 藤 房 代  

 

１  自家発電機について  

(1)  公共施設について  

(2)  個人の住宅について  

(3)  自家発電機の貸し出しについて  

 

２  防災行政無線について  

(1)  屋外無線について  

(2)  個別受信機について  

(3)  「防災あさひ」メール配信登録について  

 

３  信号機について  

(1)  信号機の設置について  

 

 

 



 

質問議員  質  問  事  項  及  び  要  旨  

 

髙 橋 利 彦  

 

１  合併特例のメリットについて  

(1)  合併特例債について  

(2)  交付税について  

 

２  行政改革について  

(1)  遊休地の処分について  

(2)  再任用職員等について  

 

３  飲酒運転による職員の懲罰について  

(1)  審査委員会と懲戒処分決定までのプロセスについ

て  

(2)  懲戒処分等の基準に関する規程について  

(3)  懲罰処分軽減の基準について  

(4)  県及び他市町村の現状について  

 

４  ふるさと納税について  

(1)  目的と現状について  

(2)  ふるさと納税の影響額について  

(3)  ふるさと納税に対する交付税への影響について  

(4)  今後の取り組みについて  

 

 



質問議員  質  問  事  項  及  び  要  旨  

 

髙 木  寛  

 

１  子どもの貧困について  

(1)  子どもの貧困をどう捉えているのか  

(2)  旭市におけるひとり親家庭はどのくらいの世帯数

か  

(3)  支援やサポートする支援策はありますか  

(4)  子どもへの虐待、いじめ等の問題は存在するのか  

 

２  生活保護行政について  

(1)  生活保護受給世帯の状況は  

(2)  特に 65 歳以上の高齢者の割合は  

(3)  旭市の民生費は一人当たりいくらか。その５年間

の推移は  

 

３  市職員の雇用状況について  

(1)  非正規雇用の職員の割合はどの程度か  

(2)  図書館、保育所、給食調理などの業務部門ではど

のような状況か。そしてそれぞれの賃金水準は  

(3)  正規職員と比べての仕事内容、役割などはどのよ

うな状況か  

 

 

 

  



 

質問議員  質  問  事  項  及  び  要  旨  

 

伊 藤  保  

 

 

１  防災について  

(1)  避難所について  

(2)  防災無線について  

(3)  災害対策について  

 

２  ワクチン接種について  

(1)  接種率について  

(2)  ロタウイルスワクチンについて  

 

３  観光について  

(1)  年間来客数について  

(2)  冬季観光について  

 

 

 



 

質問議員  質  問  事  項  及  び  要  旨  

 

宮 内  保  

 

 

１  台風 15 号、 19 号の被害状況と対応について  

(1)  農業関連施設被害について  

(2)  避難所市内４か所について  

(3)  防災マップ、ハザードマップについて  

 

２  豚コレラ（ＣＳＦ）について  

(1)  「ＣＳＦ、ＡＳＦ」が発生した場合の対応は  

(2)  野生イノシシの捕獲強化について  

(3)  埋設不可能な地域の対策について  

 

３  銚子沖の洋上風力発電について  

(1)  漁業関係者や海匝漁業協同組合との協議について  

(2)  屏風ヶ浦の景観と環境について  

 

 



 

質問議員  質  問  事  項  及  び  要  旨  

 

林  晴 道  

 

１  台風被害の影響に関して  

(1)  被害状況について  

(2)  被災者支援について  

(3)  農畜産物の支援について  

(4)  災害廃棄物の処理について  

(5)  防災と復旧について  

 

２  嚶鳴小学区の水害に関して  

(1)  排水路の未整備に伴う被災について  

 

３  市民体育祭の区長アンケート実施に関して  

(1)  明智市長のアンケートに対する考えについて  

 

 

 



質問議員  質  問  事  項  及  び  要  旨  

 

片 桐 文 夫  

 

１  防災について  

(1)  土砂災害対策について  

 

２  旧中学校跡地利用について  

(1)  サッカー場整備事業の進捗について  

(2)  旧海上中学校跡地の利用について  

 

 

 

 



質問議員  質  問  事  項  及  び  要  旨  

 

木 内 欽 市  

 

１  災害対応について  

(1)  台風に対する初期対応について  

(2)  被害状況について  

(3)  農業被害について  

(4)  現在の状況について  

(5)  国、県との連携について  

(6)  避難所について  

(7)  災害協定について  

(8)  消防団の活躍について  

(9)  備品の整備状況について  

(10)  防災訓練について  

(11)  停電、断水に対する対応について  

(12)  今後の取り組みについて  

 

２  インフルエンザについて  

(1)  発生状況について  

(2)  助成金について  

 

 

 

 


